

双葉西小だより

令和元年10月21日号 文責 学校長 中村雅彦



スポーツの秋・全力で取り組んだ大運動会!

昨年度は天候に翻弄された運動会でしたが、今年度は絶好のコンディションのもと、予定通りの日程で運動会を開催することができました。

「魅せる!西小だまし!!〜赤と青の翔タイム〜」のテーマのもと、6年生を中心に演技や競技、係活動等あらゆる場面で、お互いに協力し合いながら全力で取り組みました。テーマの通り、一人ひとりが大きく羽ばたき、数多くの場面で心に残るSHOW(ショー)を演じた児童の姿が見られました。また、保護者や地域の方々にも、狭い会場の中で譲り合いながら惜しみない声援を送っていただきました。まさに、会場にいた全ての力が協力し合い、人の心が繋がり、感動の輪が広がる中で創り上げられた運動会と言えるのではないのでしょうか。また、運動会終了後行われたPTAバザーにも大勢の皆様のご協力をいただきました。本当にありがとうございました。役員の皆さんもお疲れ様でした。

過日、運動会の取組に対するアンケートにもご協力いただきましたが、「感動的な運動会」であったことや、「場所取りや安全の確保について」の建設的なご意見など、たくさんの声を寄せていただきました。校内でも検討し、できることから改善していきたいと考えています。いつも双葉西小学校を応援してくださっている保護者や地域の方々に、心より感謝申し上げます。



1・2年表現 やさしいあの子



3・4年表現 とどけ!ソーラン!



5・6年表現 組立体操



6年親子競技



全校縦割り種目



恒例のバザー

文化の秋・芸術の秋・「食育」の秋!



芸術鑑賞教室の開催

10月9日に、県内外で音楽活動を展開している音楽グループ「待夢」と「NYT」の4名をお招きして体育館を会場として実施しました。尺八、ギター、バイオリン、エレクトーン等個性の異なる楽器の演奏や、全員参加によるダンスや身体表現などバラエティーに富んだ内容で、あっという間の90分でした。校歌やアニメの主題歌にクラシックも交えながらの演奏に、楽しい時間を過ごしました。



「リフレッシュ理科教室」の開催

10月10日と11日の両日、県内外の大学の先生方10名をお招きし高学年対象の出前科学教室を開催しました。子供たちの理科離れを防ぎ科学技術の担い手を育てるために、応用物理学会が20年ほど前から全国各地で開催してきた事業が、今年は西小にもやってきました。日本人のノーベル賞受賞が発表された翌日、西小でも科学の実験で超低温の世界を体験したり、LEDやリチウム電池、磁石、鏡を使った科学工作に取り組んだり科学の不思議さに触れる機会となりました。先生方も来年度から小学校でも実施されるプログラミング教育について研修の機会をいただきました。



プログラミング研修会



科学工作教室



超低温での科学実験

「食育」の推進

今年は食育に関する研究指定校にもなっており、1月21日には多くの学校関係者をお招きしての公開研究会を開催することとなっております。9月の「好き嫌いをなく食事をしよう」(1年学級活動)に次いで今月は「工夫しよう おいしい食事〜これぞ双西っ子給食メニュー」(6年家庭科)「昔からの味を伝える野菜」(3年道徳)と外部講師を招いての授業研究も実施し、校内の食育に関する研究も深まって参りました。食べ物を大切にする感謝の心や好き嫌いしないで栄養バランスよく食べることなど、栄養教諭の守屋先生の指導もいただきながら各学級でも取り組んでいるところです。「食欲の秋」にご家庭でも改めて「わが家の食」について話題にさせていただけたら幸いです。



ありがとうございます！学校応援団や外部講師の皆様

10月も大勢の学校応援団や外部講師の皆様にご協力いただき子供たちの学習に関わっていただいています。写真として紹介させていただいている以外にも2年生の大根の植え付けや間引き、3年生の釘打ち指導、4年生のひかりの里見学や点字・高齢者疑似体験、5年生の稲刈り、フードマイレージの学習、「にしの日」のゴーヤの棚撤去作業など、様々な授業や活動でお手伝いをいただきました。本当にありがとうございました。



おはなし隊の読み聞かせ



5年 ミシンの指導



2年 町探検の引率補助



5年 土砂災害移動教室



1年 動物ふれあい教室



菫崎警察署の防犯教室